



FILIALE DU GROUPE

ach@t solutions

L'INNOVATION AU SERVICE DE L'ACHAT PUBLIC

AWS-Achat

www-marches-publics.info

Dématérialisation des marchés et des achats

Guichet de signature PADES

*Ce document est confidentiel, il contient des informations stratégiques sur les fonctionnalités
Et sur l'architecture de la solution et ne doit en aucun cas être transmis à un tiers,
notamment aux candidats demandant des explications sur la solution choisie.*

Sommaire

1	PREAMBULE	3
2	PREALABLES	4
	2.1 PARAMETRAGE	4
	2.2 DECISION	4
3	UTILISATION	5
	3.1 CREATION	5
	3.2 IMPORT ET OUVERTURE DES PLIS	8
	3.3 CONSULTATION DES DOCUMENTS	9

1 PREAMBULE

Le guichet de signature PADES a été conçu à l'intention des acheteurs qui souhaite effectuer la signature électronique de leur marché au format PADES.

Pour rappel, les signatures PADES ne peuvent être appliquée qu'aux documents PDF.

Pour utiliser ce guichet, vous devrez avoir préparé le document à faire signer au candidat au format PDF.

Attention : Le PDF ne devra pas avoir été verrouillé car cela rendrait impossible leurs signatures.

2 PREALABLES

2.1 Paramétrage

Pour utiliser le Guichet de signature PADES, vous devez préalablement l'activer au niveau de votre compte dans **Administrer->Paramétrages fonctionnels** :

5 - Guichets Restreints

5.1 - Possibilité de changer de mode « papier » ou « démat » pour les Maps.	<input type="radio"/> Non <input checked="" type="radio"/> Oui
5.2 - Possibilité de changer de mode « papier » ou « démat » pour les Formalisées.	<input checked="" type="radio"/> Non <input type="radio"/> Oui
5.3 - Possibilité de clôture anticipée d'un guichet.	<input type="radio"/> Non <input checked="" type="radio"/> Oui
5.4 - Guichet de signature du contrat avec signature PADES	<input type="radio"/> Non <input checked="" type="radio"/> Oui

2.2 Décision

Pour activer ce type de guichet restreint, la plateforme doit avoir identifié le (ou les) titulaire(s) de la consultation.

Vous devez donc avoir renseigné l'écran de décision et statuer sur les offres sélectionnées :

OPÉRATIONS AVIS RECTIFICATIF ATTRIBUTION RETRAIT DÉPÔT RESTREINT CORRESPONDANCE DOCUMENTS DONNÉES ESSENTIELLES

T-PA-48884 1234	28/12/20 28/12/20	Service : CP / Admin AWS Travaux de menuiserie	Offres sélectionnées Procédure Ouverte
--------------------	----------------------	---	---

Commentaires :
Ce tableau vous permet de saisir en une ou plusieurs fois toutes les décisions prises sur cette consultation.
Cochez les candidatures "Admises".

Concernant les offres, sélectionnez le choix adapté dans "Sélection", puis cochez le ou les attributaires par lot.
Si vous souhaitez annoter ces décisions, le pictogramme "Commentaire" vous permet de saisir un texte court.
Attention ! : Si vous décochez la case à gauche d'un lot, son traitement sera dissocié, c'est à dire que vous pourrez admettre et sélectionner les candidats pour les autres lots, mais pas pour celui-là, vous pourrez le faire plus tard. !!

Revenir à l'analyse des candidatures Revenir à l'analyse des offres Saisie des données essentielles

Soumissionnaire	Candidature	Offre
aws	38100 Grenoble	Admise Sélectionnée

3 UTILISATION

3.1 Création

Après saisie de votre décision, l'application vous proposera l'opération

« **Guichet de signature au format PADES** »

The screenshot shows a web application interface. At the top, there is a navigation bar with tabs: OPÉRATIONS (selected), AVIS, RECTIFICATIF, ATTRIBUTION, RETRAIT, DÉPÔT, RESTREINT, and COF. Below the navigation bar, there is a table with two rows of data:

T-PA-48884	28/12/20	Service : CP / Admin AWS
1234	28/12/20	Travaux de menuiserie

Below the table, there is a section titled "OPERATIONS SUIVANTES". Underneath, it says "À ce stade vous pouvez faire les actions suivantes :". There are two buttons: "En faire un modèle" and "Contrats". Below these buttons, there is a list of four actions:

1. Saisie de vos décisions (Admission des candidatures, Sélection des offres)
2. Gérer les candidats
3. Demande de précision avec Guichet Restreint
4. Guichet de signature au format PADES

The fourth action, "Guichet de signature au format PADES", is highlighted with a red rectangular border.

Un écran vous proposera d'activer le guichet à l'intention du ou des titulaire(s) de la consultation.

Cochez la ou les case(s) et faites « **Créer** »

The screenshot shows a confirmation screen titled "UNE CONFIRMATION EST DEMANDÉE" in an orange header. Below the header, the title "GUICHET DE SIGNATURE AU FORMAT PADES" is centered. The screen displays the following information:

Service : Commande publique
Etablissement : AWS

D/P	Société	CP	Courriel
<input checked="" type="checkbox"/>	P aws	38100	p.levoy@aws-france.com

At the bottom of the screen, there are two buttons: "Annuler" and "Créer".

Dans l'onglet **BASE 1**, l'objet de la consultation sera repris automatiquement.

Saisissez la date et heure de remise limite.

L'onglet **LISTE** vous présente une rubrique « **Commentaire** » pour chaque entreprise sélectionnée sur ce guichet.

Un message est versé automatiquement indiquant la procédure aux candidats. Celui-ci peut être modifié/complété par vos soins.

Chargez le document PDF à faire signer via le bouton « **Parcourir** ».

Vérifiez l’aperçu et cliquez sur « **Quitter** » :

* Champs obligatoires Quitter & Conserver

PROFIL	PRESSE	BASE 1	BASE 2	LISTES	CODES	CONTRAT	PARTICIPATION	SÉLECTION	ADRESSES	PIÈCES	APERÇU
T-PA-48884-02PAD		18/01/21		Service : CP / Admin AWS							Guichet restreint en préparation
Guichet restreint		18/01/21		Travaux de menuiserie							Procédure Restreinte

APERÇU ET CONTROLE DE VOTRE REDACTION

Supports de publication :
Publication demandée sur

Contrôle des fichiers de transmission :
En cas de transmission à la presse vérifiez les versions "plein texte" qui représentent le plus fidèlement possible le fichier qui sera transmis.

Afficher la version :

ANOMALIES

- 1 Anomalie(s) non bloquante(s) *

GUICHET RESTREINT

AWS
M. le maire
97 rue du Général Mangin
38100 Grenoble

Objet	Travaux de menuiserie
Date de lancement	18/01/2021
Offres	Remise des offres le 18/01/21 à 17h00 au plus tard.

Cliquez sur « **Opération suivante** »

Références	Exp. / Pub.	Objet	
T-PA-48884-02PAD	18/01/21	Service : CP / Admin AWS	Guichet restreint en préparation
Guichet restreint	18/01/21	Travaux de menuiserie	Procédure Restreinte
			Sous-dossier
			Opération Suivante

Cliquez sur « **Activer le guichet restreint** »

puis « **Activer** »

The screenshot shows a software interface with a navigation bar at the top containing tabs: OPÉRATIONS, AVIS, RECTIFICATIF, ATTRIBUTION, RETRAIT, DÉPÔT, CORRESPONDANCE, and DOCUMENTS. Below the navigation bar, there is a header section with the following information: T-PA-48884-02PAD 18/01/21 Service : CP / Admin AWS, Guichet restreint 18/01/21 Travaux de menuiserie, and Guichet restreint en préparation Procédure Restreinte. The main content area is titled 'OPERATIONS SUIVANTES' and contains the text 'À ce stade vous pouvez faire les actions suivantes :'. Below this text, there is a numbered list of three actions: 1. [Modifier le guichet restreint](#), 2. [Supprimer le guichet restreint](#), and 3. [Activer le guichet restreint](#). Underneath the list, there is a section titled 'OPERATIONS PASSEES' and a button labeled 'Historique'.

3.2 Import et ouverture des plis

A l'expiration du guichet, l'import et l'ouverture de pli s'effectuent à l'identique des autres consultations ou guichets

3.3 Consultation des documents

Une fois l'ouverture des plis effectuée, rendez-vous dans le séquestre de la consultation puis dans le sous-dossier du candidat, un dossier **XXPAD_1** a été créé contenant le ou les document(s) transmis par le candidat.

02PAD_1	18/01/2021 17:30	Dossier de fichiers	
Plis-Cryptes	18/01/2021 17:30	Dossier de fichiers	
bordereau-de-contrôle-18-01-2021-17-2...	18/01/2021 17:30	Firefox HTML Doc...	6 Ko
bordereau-de-contrôle-18-01-2021-17-2...	18/01/2021 17:30	Signature PKCS #7	2 Ko

AE.pdf

BORDEREAU DE CONTRÔLE D'UN PLI DÉMATÉRIALISÉ

Vérification de la liste des pièces déposées, et de leur signature
sous réserve du contenu des dossiers compressés par le candidat, à vérifier par vos soins.

Consultation		AUCUNE ANOMALIE RENCONTRE
Acheteur	AWS	
Remise limite	19/01/2021 à 17h00	
Référence	T-PA-48884-02PAD	
Objet	Travaux de menuiserie	
Signature	imposee	
Candidat	AWS Fournisseur Qualif	

Dossier	Fichier	Octets	Signataire	Autorité de certification (AC)	Dates de validité	Signé le	Type	Validité
Pli	AE.pdf	1 211 401	AVENUE WEB SYSTEMES Pierre LEVOY	ChamberSign France ChamberSign France CA3 NG Qualified eID	Du 12/02/2020 Au 12/02/2023	18/01/2021 17h21	PAdES	OK